

Mathilde Oppliger
Fraktion CVP

Postulat

Gratis Sperrgutabfuhr

Antrag

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen und zu berichten, ob es möglich wäre, den Einwohnern Allschwils zweimal im Jahr eine gratis Sperrgutabfuhr anzubieten? Basel Stadt bietet diese Dienstleistung mit grossem Erfolg an.

Begründung

Die Einwohner Allschwils müssen ihr Sperrgut an die Kiesstrasse zum Entsorgen bringen. Kleinere Stücke können mit dem sonstigen Abfall bereitgestellt werden, müssen aber zur Entsorgung mit Mengen von Abfallmarken beklebt werden. Beide Varianten sind entweder kompliziert oder falls keine Auto vorhanden ist, schlicht unmöglich zu praktizieren. Verschiedentlich wurde ich auf dieses Problem angesprochen, und gefragt, weshalb die Gemeinde Allschwil keine eigentliche Sperrgutabfuhr anbiete? Allschwil will eine attraktive Wohngemeinde sein, und könnte mit diesem Angebot einen weiteren Beweis dafür bieten.

Allschwil, 8. September 2009

CVP-Fraktion
Mathilde Oppliger